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*й- решают благополучный 
исход зимовки

Ж и г  кие ф ер
мы нац а в теку
щем ю д  1ись неко
торых ус в увеличе 
яви  поголовья скота. За  10, 
месяцев поголовье лоша
дей в колхозах округа вы 
росло на 6 процентов, 
крупного рогатого скота— 
на 6 процентов, овец—на 
24 процента. За  этот же 
период увеличился в срав
нении с прошлым годом 
выход приплода ж . ребят, 
телят, поросят и ж нят, 
сократился падеж взрос
лого скота и молодняка.

Чтобы успешно решить 
задачи, стоящие перед 
колхозным животновод
ством, надо прежде всего 
обесаечить образцовую зи
мовку скота. Недавно про
шедшая проверка готов
ности ферм к зимовке 
вскрыла ряд крупнейших 
недостатков в подготовке 
к зимнему содержанию 
скота.

Животноводческие по 
стройки в колхозах Пама 
ровского района ремонти
руются недопустимо мед
ленно. К 1 декабря к жи
вотноводческим постройкам 
должна быть подвезена 
третья часть заготовлен
ных кормов. Однако, по 
Самаровскому району под
везено всего 7, а по С ур
гутском у—15 процентов 
кормов. 7 колхозов Кон
динского района, 9 колхозов 
Березовского района непол
ностью обееиечили себя 
ва  зиму кормами. В колхо
зах Леушинского и Оаты- 
гинского сельских Советов 
Кондинского района, из-за 
несвоевременной уборки 
гуменных кормов, солома 
и мякина загнили, заплес
невели, и стали абсолют
но непригодными в корм 
скоту.

Чго сейчас требуется 
провести в колхозах, что
бы обеспечить образцовое 
проведение зимовки?

Главное, решающее зна
чение в зимнем содержа
ние скота имеют корма. 
Первейшей задачей руко 
водителей колхозов, спе
циалистов сельского хо
зяйства, всех работников 
животноводства должна 
быть забота о правильном, 
равномерном использовании 
кормов с первого же дня 
зимнего содержания скота.

В прошлые годы было 
немало фактов, когда в 
начале звм.вки корма рас

ходовались безхозяйствен- 
но, а к весне—скот систе
матически недокармливал 
ся. Поэтому очень важно 
утвердить в колхозах нор
мы и месячные планы рас 
ходования кормов на весь 
стойловый период и с с а 
мого начала установить 
строгий контроль за  вы 
полнением этих планов. Для 
взбеятния перебоев в кор
мах • необходимо быстрее 
организовать подвозку кор
мов к животноводческим 
помещениям.

Исключительно большое 
значение приобретает уме
лое приготовление кормъв. 
Чтобы полнее использовать 
питательные вещества, со
держащиеся в кормах,необ 
ходимо грубые корма из 
мельчать и запаривать; 
корнеклубнеплоды мыть и 
резать.

Скот необходимо кор 
мить обязательно из кор
мушек и ясе нь, а не бро
сать корм под ноги живот
ному.

Большую экономию кор
мов дает содержание ско
та в теплых помещениях. 
Доказано, что в холодном 
скотном дворе, где темпе
ратура ниже нуля, корова 
съедает' ежедневно на 2—3 
килограмма больше сева, 
чем обычно. Вели считать, 
что на ферме сотня голов 
скота, то станет ясно, 
сколько излишнего корма 
затрачивается при содер
жании животных в холод
ном помещении.

Л учш ие по качеству кор
ма необходимо выделить 
для племенной группы 
скота, молодняка и произ
водителей.

Недавно по всей стране 
прозвучал призыв Костром
ских животноводов—образ 
цово подготовиться и про
вести зимовку 1945—46 г. 
В социалистическое сорев
нование включились ты ся
чи животноводческих ферм, 
десятки тысяч доярок, 
свинарок, телятниц, овча
ров.

Нет сомнения, что все 
работники колхозного жи
вотноводства нашего окру 
га горячо откликнутся на 
зов костромичей и прило
жат все усилия к  тому, 
чтобы обеспечить сытую 
зимовку, увеличить пого
ловье скота и поднять 
продуктивность животно
водства.

СТАХАНОВКА ЖИВОТНОВОДСТВА
Зубова Д арья из колхоза 

„Новый п у ть“ (Черт мхово, 
Самаровского района) в те
кущем году от 35 овцема

ток еохравила 46ягият.
З а  свой честный труд в 

счет дополнительной опла
ты она получила 8 ягнят.

Труд охотника оценен 
достойно

Не первый год славится 
успехами на охотопромыс 
ле Кузьма Семенович Мол- 
данов. Но в последний 
охотничий сезон он добил
ся рекордных показателей, 
более чем в пять раз пе
ревыполнив задание. По 
итогам Всесоюзного соцсо
ревнования ему присужде
на первая премия—ружье, 
охотничья собака, заготов
ки на хромовые сапоги.Об
ком ВКП(б) и исполком обт- 
совета, высоко оценив труд 
знатного охотника, награ
дили т. Молданова почет 
ной грамлтой. Окружной и 
областной конторами За
готживсырье Кузьма Се 
менович Молданов преми
рован оленьим гусем и брод
нями

Досрочным выполнением 
и -шревыаолнением сезон
ного плана заготовок п у ш 
нины обязуется знатный 
охотник Молданов ознаме
новать выборы в Верхов
ный Совет СССР.

Наладить
с н а б ж е н и е
согомских

р ы б а к о в
На Елдырьско-Согомской 

системе речек и озер в ны- 
■ негттнем году организуется 
'зимний экспедиционный 
лов. На место промысла 
уже выехали два гословец- 
ких звена Самаровского 

: консервного комбината, ры 
баки деревни Базьяны и 
поселка Лугового. На-днях 
в Согом выезжают мануй- 
ловские, зенковские, шап- 
шинские и лерековские кол
хозники.

Обозы с рыбаками и ору
диями лова на Согом уже 
выехали, но Самаровский 
рыбкооп не позаботился 
забросить на промысел му
к у  и продукты. Между тем 
в деревне Согом муки оста
лось всего на неделю, да и 
то при расчете на одно 
только местное население.

О безразличном отноше 
нии к нуждам рыбаков со 
стороны работников Сама
ровского рыбкоопа говорит 
также и то, что на руках 
у  согомских колхозников 
имеется промтоварных р у 
лонов на 18.600 рублей 
Рыбкооп должен выдать им 
около 4  тонн муки, 3 тонвы 
крупы, много ясиров, саха 
ра, мыла.

Необходимо, не. медля ни 
одного дня, организовать 
планомерное и бесперебой
ное снабжение рыбаков д. 
Согом и Ендырьеко-Согом- 

| ской экспедиции хлебом, 
продуктами питания и пром

товарам и .
К. Николаева.

Выдвижение кандидатов в состав 
избирательной комиссии 

Ханты-Мансийского национального 
округа по выборам в Совет 

‘Национальностей

Тов. П. А. Шяробоиов— кандидат в состав 
избирательной комиссии Ханты-Мансийского . 4  
национального округа по выборам в С о в в г  

Национальностей /
20 ноября состоялось за

седание президиума Хан
ты Мансийского окружного 
комитета Красного Креста 
с участием членов пленума 
и председателей аерзичных 
краснокрестных организа 
ций. Заседание обсудило 
вопрос о вы а важен нп кан
дидатуры в состав избира 
тельной комиссии Ханты 
Мансийского национально
го округа по выборам в 
Совет Национальностей.

Первой для предложения 
взяла слово тов Писку
нова.

-  Я рекомендую,—-сказа
ла она,—выдвинуть канди
датом в изблра1ельную ко
миссию Хлнты-Мансийско- 
го национального округа по 
выборам в Совет Националь
ностей председателя ок
ружкома Красного Креста, 
заведующего окружным от
делом здравоохранения Па
вла Андреевича Широбоко- 
ва. Тов Широбоков являет

ся  хорошим организатором 
медико-санитарной работы 
в нашем округе. Советское 
правительство за добросо
вестную работу наградило 
его орденом „Знак почета*', 
а также он получил значок 
„Отличнику здравоохране- 
ния“.

Предложение тов. П иску
новой единодушно п од д ер 
жали т т. Зьхаров, Агафо
нова и другие.

Президиум окружного к о 
митета Красного Креста 
решил выдвинуть канди
датом в состав избиратель
ной комиссии Ханты-Мав- 
сийского национального ок
руга  по выборам в Совет 
Национальностей от Ханты- 
Мансийской окружной кра
снокрестной организации 
председателя окружкома 
Красного Креста, заведу
ющего окрздравотделом 
Широбокова Павла Андре
евича.

Собрание колхоза „Путь социализма11 выдвинуло 
кандидатом в состав избирательно! Ю и с с и и  

Ханты-Мансийского национального округа по выьорам 
в 1'овег национальностей тов- Н.Е. Исакова

22 ноября состоялось|стахановец. В дни войны 
общее собрание членов он из года в год перевы-
колхоза „Путь соцйализ- 
ма“ (с. Цингалы, Самаров
ского района). Колхозники 
обсудили вопрос о выдви
жении кандидатуры в сос
тав избирательной комис
сии Ханты Мансийского 
национального округа по 
выборам в Совет Нацио
нальностей.

Первым слово для пред 
ложьния взял ударник 
колхоза т. Пелымский. Он 
рекомендовал выдвинуть 
в состав избирательной 
комиссии Ханты-Мансий
ского национального округа 
по выборам в Совет Наци
ональностей Исакова Ни
колая Ефремовича.

— Тов. Исаков,—сказал 
тов Пелымский —трудолю
бивый рыбак, наш лучший

полнял планы по вылову 
рыбы и сейчас трудится 
не щчдя своих сил. П ра
вительство ВЫС.ЖЭ оцени
ло его труд, наградив ме
далью „За трудовую доб
лесть".

Кандидатуру тов. Исако
ва поддержали животновод 
колхоза Евсеева и73-лет- 
няя колхозница У. III а- 
тина.

Собрание единодушно 
решило выдвинуть канди
датом в состав избиратель
ной комиссии Ханты Ман
сийского национального 
округа по выборам в Совет 
Национальностей от колхоз
ников колхоза „Путь соци
ализма" знатного рыбака 
Исакова Николая Ефремо
вича.

От профсоюза работников начальных и средних школ 
а ы д ш е е п н  кандидатура тов. М. 0 . Вахрушевой

22 ноября состоялось за 
седание президиума окруж
кома профсоюза работников 
начальных и средних школ. 
Заседание обсудило вопрос 
о кандидатуре в состав из 
бирательной комиссии Хан
ты Мансийского националь
ного округа по выборам в 
Совет Национальностей.

Председатель окружкома 
профсоюза работников на
чальных и средних ш  гол 
тов Порязева внесла пред
ложение в состав избира
тельной комиссии Ханты- 
Мансийского национально
го округа по выборам в Со
вет Национальностей выд

винуть кандидатуру Марии 
Павкратьевны Вахрушевой- 
преподавателя педучили
ща.

Предложение т. Пирязе- 
вой поддержали т. т. Вели
чко и Карфидов.

Заседание окружкома 
профсоюза начальных и 
средних школ решило выд
винуть кандидатом в сос
тав избирательной комис
сии Ханты-Мансийского 
национального округа по 
выборам в Совет Националь
ное гей от профсоюза работ
ников начальных и средних 
школ округа Вахрушеву 
Марию Панкратьев ну.
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К 15 ЛЕТИЮ  О КРУ ГА

Связь нашего округа
Пр о шло 15 лет с тех пор, 

как образован Ханты-Ман
сийский национальный о к 
руг. З а  этот период неуз
наваемо изменилось лицо 
округа, достигнуты громад
ные успехи на всех у ч а 
стках хозяйственного и 
культурного строительст
ва. Вместе с ростом всех 
отраслей хозяйства, успе
шно развивались в округе 
и средства связи.

Еще памятны те време
на, когда единственным 
средством связи на нашем 
Крайнем Севере были оле
ньи и собачьи упряжки. 
Теперь самые отдаленные 
национальные- пункты, рас 
положенные в тундре за 
ты сячу и более километров 
от центра округа,такие,как 
Пум то (Микояновский р а й 
он), Толька (Ларьякский 
р а й о н), Ве р х не - Н и л ь д и но
(Березовский район) и ряд  
других имеют радиосвязь !

К моменту организации, 
округа в нем всего было 
три радиостанции,а теперь 
их имеется 56. Сеть Почто
вых агентств увеличилась 
с 43 до 7(5.

Совершенно отсутствова
ли телефонные станции. На 
сегодня их имеется в ок
руге 7, с количеством 484 
абонента. Примитивные р а 
диоузлы в первый год ор
ганизации округа имели 
187 радиоточек. Сейчас же 
6 радиоузлов в районных 
це п I ра х, обор у до в а и н и е но 
последнему слову техники, 
обслуживают 3.07 4 радио- 
точки.

Создан ы гране порт н ые
средства связи, имеются 
9 коШЮ-почтовые  с т а н ц и и , 1 
в нях 119 лошадей. Катер - 1  
ный флот с одного судна 
в 1031 году увеличился 
до 9 катеров и одного по
луглиссера.

На года в год росло 
культурное и материаль 
ное благосостояние насе
ления, которое все более 
прибегает к услугам  свя
зи. Особенно в годы О те. 
явственной войны, когда 
тысячи защитников Ро
дины, сражаясь на фрон
тах, посредством писем и 
радиотелеграмм имели 
связь со своими родными 
и знакомыми.

Насколько возрасла не
обходимость трудящихся 
пользоваться средствами 
связи говорят следующие 
факты: если в 1931 году 
было получено и отправле
но по округу 785210 пись
менных корреспонденций, 
то за и  месяцев текуще
го года эта цифра достиг
ла 7 607.217, Количество

дее ежйых переводов С38.777 
в 1931 году увеличилось 
до 219.468 в текущем году.

О ростом культурного 
уровня трудящихся с каж 
дым годом увеличивалось 
число подписчиков на пе 
риодическую печать. Дос
таточно сказать, что в 1931 
году разных изданий вы 
писывалось в,„округе 855 500 
экземпляров, а 'в 1940 го
д у  трудящиеся получили 
6.284.755 экземпляров раз
ных газет и журналов.

Имеется большой рост в 
обработке телеграмм. Если 
в 1931 году их было обра
ботано 284.274, то за 11 ме
сяцев текущего года эта 
цифра увеличилась почти 
в 5 раз

С 1942 года установле
на прямая те теграфная 
связь округа с областным 
центром. Устаревшая ап
паратура „Морзе" заменена 
скоро д е й с т в у ющ е й а в т о м а- 
тической апааратурой„Кри- 
д о“. Установлена также 
прямая телефонная связь 
округа с областным цент
ром, которая дает возмож
ность быстро разрешать 
вопросы, возникающие в 
окружных организациях.

Следует отметить, что С] 
расширением связи в окру
ге быстро росли кадры 
связистов, которые совер
шенствовали технику свое 
го дела, увеличивали про
изводительность труда. На 
одну производственную 
единицу в 19Е) году при
ходилось 3.055 отправле
ний. а в 1945 году мы име
ем 4 099 Развернув массо
вое социалистическое со
ревнование связистов, мы 
получили возможность зна 
чигельно увеличить произ
водительность труда работ
ников связи и высвободить 
немало людей для других 
производств.

В общем числе работни
ков связи округа более 2 5  
процентов стахановцев и 
ударников. Старший дизе
лист магистральной радио
станции тов. Корепанов С Г. 
обеспечивает бесперебой
ную работу силовых агре
гатов, систематически д а 
ет экономию горючего, не
утомимо обучает молодые 
кадры своей специальности

ских предложений, от прове
дения которых мы получили 
десятки тысяч рублей эко
номии, сократили намного 
расход материалов и, осо
бенно, горючего. Начальник 
затона связи тов. Осиаов
В.С. в трудные годы вой
ны своими силами перевел 
все двигатели почтовых ка 
теров с жидкого на. твердое 
топливо, обеспечив их бес
перебойную работу, и бла
годаря этому, за* 3 года 
сэкономлено 150 тонн керо
сина.

Следует также отметить 
хорошую работу радистов 
т. т. Волкова, Котовщико- 
вой, Скосыревой (нос. Х ан
ты-Мансийск), Дуралеи ко 
(пос. Луговой), Завьяловой 
(с. Локосово), телеграфис
тов—Петровой, Кремдевой, 
Слепцовой (пос. Ханты-Ман
сийск), Усковой(с. Конлин- 
ск), Виноградовой (с. Сур
гут). Из месяца в месяц 
они значительно перевыпол
няют нормы выработки, не 
имея брака в работе.

Имеется также немало 
отличников своего дела и 
из числа почтовых работ
ников. К ним относятся 
т.т. Корепанов А.Г., Ч увя- 
кияа В.А., Корелзнова Р.Г. 
(пос. Ханты-Мансийск), 
Протопопов X  Ф (с. Бере- 
зово), Усольцева М. (с. Са- 
марово) и р я д  других.

Д ва  связиста в 943 го 
ду награждены медалями 
„За трудовое отличие".

У связи округа имеются 
большие перспективы раз
вития и в дальнейшем. 
Правительство разрешило 
в 1946 году в нашем ок
руге построить 5 радио
станций. Будет развернуто 
строительство телефонно 
телеграфной линии Ханты- 
Мансийск—Нахрачи, теле
фонной линии Ханты Ман- 
с ай ск—Тюмень, для чего 
материалы уж е поступают. 
В скором времени будет 
также проведена рекон
струкция телефонных се
тей, перевод их на двух
проводную систему, будут 
дополнительно установлены 
160 телефонных аппаратов.

На этих примерах рас
ширения и улучш ения свя
зи наглядно видно, какое 
большое внимание партия

Процесс главных немецких военных 
преступников в Нюрнберге
Утреннее заседание 22 ноября

НЮРНБЕРГ, 22 ноября, димого Розенберга были най- 
(ТАСС). Сегодня, открывая ут - \д ен ы  скрытыми за фальшивой  
реннее заседание, председатель стеной в одном из баварских  
Международного Военного Три-\ замков. Документы германско-  
бучала судья Лоуренс сообщил,  | го министерства авиации была  
что подсудимый Штрейхер ' обнаружены в Баварских А л ь 

пах. Представь тель обвиненияоб'явил себя больным. Состоя 
ние здоровья Штрейхера по  
сообщению председателя, было  
освидетельствовано тремя м ед и 
цинскими экспертами. Они п р и 
знали подсудимого больным, но  
имеющим физическую возмож- \ фотодокуме  
ность присутствовать на с у - ! це своего вь 
дебных заседаниях. В связи с . ник Роберт  
этим Международный Воен- \ вниманию  
ный Трибунал принял решение смотрения  
продолжать слушать дело  : ных докум  
Штоей хера в его присутствии. | изводство.

Далее председатель сообщил, ’ предложен*-, 
что защ итник , неприсутствую - ! та так нее н 
щего на судебных заседаниях  
подсудимого Мартина Бормана  
обратился к Трибуналу с прось
бой выделить дело его п одза 
щитного ввиду его отсутствия.
Председатель об'явил, что Т р и 
бунал отклонил эту просьбу 
защитника. Дело Бормана б у 
дет слушаться заочно

заявил, что прежде, чем отоб
рать нужные и важные доку
менты, пришлось просмотреть  
и отсортировать сотни тонн 
различных бум*?, книг, записей,

-т л КОН-
■:ов- 

жил 
. рас-  

различ-  
о н о е п р о 

при н ял  
<к. Защ и-  

ала каких-  
либо воз раже ютив пред
ложенного ПОрЯип.и

Зат ем, другой американский  
представитель обвинения — 
Альбрехт пред'явил Трибуналу  
первый документ обвинения  — 
устав и структуру гит леров
ской партии, а такдке струк-

После этого председатель т ' Р̂)! германского имперского  
Трибунала судья Лоуренс пре- правительства. Перед Лрибуна- 
доставил слово представителю Л а стене демонстрируется  
обвинения американскому п о л - \ б о л ш а я  подробная графическая*  
ковнику Робеоту Стори. Он схема ст »уктуры гитлеровской  
сообщил Трибуналу о том, ка- П<П>!П™- Каждому члену Трибу-  
кими способами и средствами
поедстапители американской  
армии собирали и системати
зировали изобличающие п о д су 
димых документы. В частнос
ти, Роберт  Стори сообщил,  
что многие важнейшие д о к у 
менты были обнаружены з а 
рытыми в земле, зам урованны
ми в стенах, подвалах и у б е 
жищах Так, например, дневни
ки и личная переписка подсу-

напа вручается отпечаток этой  
схемы. Демонстрируя схему,  
представитель обвинения одно
временно устанавливает р ук о 
водящую деятельность многих  
подсудимых, в частности, Г е 
ринга, Розенберга, Бормана,  
Фрика, Гесса и други х  в вер 
ховном аппарате гитлеровской  
партии.

На эт ом  утреннее заседание  
закончилось.

Вечернее заседание 22 ноября
НЮ РНБЕРГ,22 ноября (ТАСС)  I подсудимые Розенберг и Штрей - 

Сегодня на вечернем заседан и и ' хер разработали докт рину так

Начальникоммагистральной большевиков и советское
радиостанции работает тов. 
Тюмевцев Н Н, Как хоро
ший специалист, он не 
только обеспечивает р и т 
мичную работу своего пред
приятия. но и оказывает 
большую техническую по
мощь другим участкам. Ои 
внес ряд рационализатор-

правительство уделяют на 
шему округу, способствуя 
быстрому развитию его на
родностей, приобщая их к 
активной политической и 
хозяйственной жизни стра 
ны.

А. Козлов,
начальник «кружков конторы свези.

Выборы отметить успехами в учебе
День выборов в Верхов 

ный Совет СССР —10 фев
раля 1946 года-больш ой 
праздник в моей жизни. В 
этот день я ,как и многиесту- 
деаты вашего класса, бу
ду впервые выбирать в Вер
ховный оргаэ власти нашей 
страны. Я сама и мои со
ученики еще не могли уча
ствовать в прошлых выбо
рах, нам не было 18 лет.

Эту избирательную кампа
нию мы, молодые избира
тели, должны отметить но
выми успехами в учебе. Я 
лично"имею 3 по русскому 
языку письменно, но ко 
дню выборов в Верховный 
Совет СССР постараюсь 
иметь по всем дисципли
нам только 4 и б

Ковязинв,
ссудежка 4 класса кеду ч ял ища.

Собрание в о е н н о -  
оборонного актива
На-днях в клубе госрыб 

треста состоялось собрание 
оборонного актива поо. Хан
ты-Мансийск и с.Самарово.

Доклад на тему: „Итоги 
военно-физкультурной ра
боты за летний сезон и за 
дачи на зимний сезон" сде-

Трибунала продолжались высту
пления американских предста
вителей обвинения Майор У о л 
лер подверг анализу цели и з а 
дачи гитлеровской партии в 
период ее возникновения, а з а 
тем перешел к оценке преступ
ной деятельности гитлеровцев.

Представитель обвинения на 
основе многочисленных докум ен
тов изобличил руководителей  
гитлеровской партии и, в ч аст 
ности, сидящих на скамье п о д 
судимых Геринга, Фрика, Р о 
зенберга и Функа в том, что  
они прибегали к насилиям, про
вокациям и шантажу и формы  
ровали цели заговора, которые  
заключались прежде всего в з а х 
вате гитлеровцами власти в 
Германии, а затем в захвате  
так называемого  , жизненного  
пространства*.Методами а грес 
сии гитлеровцы, возглавляемые  
преступниками, сидящими на 
скамье подсудимых, добились 
первой цели путем разгрома  
всех демократических организа
ций, путем массовых убийств 
своих политических противни
ков и  путем разнузданной л ж и 
вой пропаганды. Захват ив  
власть, подсудимые во главе с 
Гитлером превратили герман  
ское государство в свое оруди е

После этого, как отметил  
представитель американского  
обвинения, гитлеровцы сразу же 
начали осуществлять свои п ла
ны подготовки к  войне. Гогпо- 
вясь к  войне против всего мира,
фашистские главари и особенно ние*

называемой  „господствующей р а 
сы", докт рину, кот орая имела  
целью оправдать и х  планы п о 
рабощения сначала Европы, а з а 
тем всего мира

Представитель американского  
обвинения во второй части сво
ей речи много внимания уделил  
борьбе гитлеровцев против всех 
сил внутри страны, которые 
могли помешать им осущес
твить их агрессивную полити
ку. Наиболее жестокие меры  
гитлеровцы предприняли против  
коммунистов. Коммунистичес
кая партия была запрещена, ее 
имущество конфисковано, ее а к 
тивисты были л и б о  убиты, л и 
бо сосланы в концлагерь. Г о н е 
ниям и террору подвергались  
также и социал-демократы. 
Гитлеровцы предприняли гоне  
ние на церковь. Особую жесто
кость гитлеровские главари про  
явили в отношении еврейского  
населения. Рядом  законодат ель
ных м ер  они исключили евреев 
из общественной и хозяйствен
ной жизни страны, а затем п е 
решли к  их физическому унич
тожению

Заканчивая свою речь, п р е д 
ставитель американского обви 
нения привел слова Гитлера о 
том, что результ ат ом  войны 
будет уничтожение еврейско
го населения в Европе .

Обращаясь к Трибуналу, обви 
нитель восклицает:, Вы знаете,  
как оправдалось эт о  предсказа

Сиертный приговор 
Инредв

БУДАПЕШТ, 22 ноября. (ТАСС). 
Сегодня венгерский суд, сл у
шавший дело бывшего пре
мьер- министра Венгрии Бела 
Имреди приговорил подсудимо
го к смертной казни через пове- 
шанне. Имреди пода* аппеля- 
цию, которая будет рассматри
вался  обще-государственным 
венгерским судом

Регент Дажаскиное подал 
в Отставку

Л О Н Д О Н . 22 нояб, я. (ТАСС).  
По сообщению аген пства Рейтер, 

лала секретарь окружкома рег~>нт Дамаскинос подал в еда- 
ВЛКСМ тов. Агафонова. I ставку.

Отставка либералов— членов 
итальянского кабинета

ЛОНДОН, 23 ноября. (ТАСС). 
Как сообщает римский коррес
пондент а1ентстаэ Рейгер, после 
состоявшегося ночью заседания 
исполнительного комитета л ибе
ральной партни^утром 23 ноября 
было сообщено об отставке ли
бералов—членов кабинета Пар
ри.

И. 0. ответ, редактора 
Г. Ф. ВОРОНЦОВ.
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